

www.sms-protest.de

Protest gegen SMS-Gebühren

Leere Taschen durch zu hohe SMS-Gebühren? Wem die kleinen Funknachrichten zu teuer sind, der kann jetzt Protest einlegen. Schon im Juli letzten Jahres kamen bei einer solchen Aktion 6000 Unterschriften zustande. „Für die Netzbetreiber waren das offenbar nicht genug, um zu reagieren“, sagt Initiator Carsten Kovalski. Deshalb wird der Protest nun wiederholt. Auf Kovalskis



Website www.sms-protest.de lässt sich ein Formular herunterladen, das die Handynutzer dann an die Netzbetreiber schicken können.